



ZÜRICH MONEYPENNY SOCIETY

Züri Fäscht 2013

Bei bestem Wetter und herrlichen Temperaturen genossen zehn Moneypennys am Freitag den Auftakt des Züri Fäscht 2013. Nach einem ersten Apéro im Metropol schlenderten wir an zahlreichen Festbeizen, Foodständen mit Spezialitäten aus der ganzen Welt, Schiessbuden, Karussells und Konzertbühnen vorbei Richtung Bürkliplatz. Dort erwartete uns bereits die MS Limmat mit welcher wir gemütlich Seeaufwärts fahren, in Herrliberg kehrt machten um dann rechtzeitig für das Feuerwerk vor dem Hafen Zürich Anker zu werfen. Ohne grosse Menschenmenge um einen herum und gemütlich mit einem Glas Prosecco genossen wir das Rund 30 minütige Feuerwerk über dem Stadtzürcher Himmel. Im Anschluss pilgerten die Moneypennys noch munter durch die Feststadt, bevor es dann in den frühen Morgenstunden nach Hause ging. Rund 2,3 Millionen Besucher verzeichnete das Züri Fäscht 2013 – und wir waren mit dabei!

Das nächste findet übrigens vom 1.-3. Juli 2016 statt...



Züri Fäscht 2013



Züri Fäscht 2013



Aussicht vom Schiff



Feuerwerk



Festgelände



Flugshow

